

## 初冬期の事故防止

### 忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづける
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために  
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

### スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！  
歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

### 午前8時前 信号のない交差点 横断歩道を渡っていた、登校中の小6女兒

軽乗用車にはねられ重傷

対向右折車の陰に女兒がいて、気づかなかった

◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2023/10/31(火) 15:31

31日午前7時50分ごろ、兵庫県の信号のない市道丁字路交差点で、通学中の小学6年の女兒(11)が、女性(46)運転の軽乗用車にはねられ、左鎖骨などを折る重傷を負ったが、命に別条はないという。警察によると、女兒は横断歩道を渡っていたという。女性は「対向車が右折のために停止しており、その陰に女兒が隠れていて気づかなかった」と話しているという。

### 大型トラック突っ込む 草刈り作業のため止まっていたトラックに・・・

草刈り作業中の男性2人がけが

◇見通しが良くても・・・◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/10/30(月) 19:17

30日午後1時ごろ、福島県の県道で、草刈り作業のため止まっていたトラックに大型トラックが突っ込み、作業員の男性2人が重軽傷を負いました。大型トラックを運転していた男性容疑者(64)が、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕されました。警察によりますと、容疑者のトラックは、草刈り作業のため停車していたトラック2台に次々に衝突し、近くにいた男性2人が巻き込まれたということです。容疑者は容疑を認めています。

### 交差点 直進車と右折車が衝突

タクシー同士が衝突、横転

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2023/10/29(日) 21:43

29日午前11時半過ぎ、東京都の交差点で「タクシー同士の事故があった」と目撃者から通報があった。警視庁によると、交差点を直進していたタクシーに右折してきたタクシーが衝突し、横転しました。この事故で、横転したタクシーの運転手が脇腹に軽傷を負い、病院に搬送されたという。